
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta  

 

ORDINE DEL GIORNO: “Criticità parcheggi a pagamento” 

PREMESSO CHE 

Quello dei parcheggi a pagamento è un problema annoso della nostra città, nei confronti del quale sono 

state rilevate nel tempo diverse criticità tra cui: 

• Identificazione dello stallo attraverso numeri progressivi dipinti a terra, spesso sbiaditi o di difficile lettura 

e non del veicolo tramite il numero di targa; 

• Colonnine per il pagamento troppo frequentemente fuori uso; 

• Mancata installazione dei sensori per il rilevamento dello stallo occupato (previsti al momento 

dell’introduzione di questo sistema di parcheggi a pagamento); 

• Parcheggio dell’ospedale a pagamento senza la mezz’ora gratuita e posti limitati nei dintorni dello stesso, 

dopo l’incomprensibile decisione di riservare il piazzale ai soli operatori sanitari. Scelta che pone l’utenza, 

spesso anziana, a dover eseguire le manovre di parcheggio direttamente sulla strada; 

• Quando la colonnina di pagamento non può erogare il resto viene restituito un tagliando con scritto di 

rivolgersi al gestore, senza darne i riferimenti; 

CONSTATATO CHE 

Le manutenzioni, soprattutto alle colonnine per il pagamento, non sono tempestive e quindi gli utenti 

devono cercarne altre in altri punti del centro, rendendo difficoltoso e a volte impossibile per l’utenza 

pagare la sosta stessa; 

CONSTATO INOLTRE CHE 

La modalità dell’inserimento del numero di stallo risulta poco funzionale e poco intuitiva per l’utenza; 

RILEVATO CHE 

Dalla convenzione con il gestore si presupponeva inizialmente che per il comune fossero attese entrate 

significative, da utilizzare per manutenzioni stradali, e dette entrate sono ben al di sotto del potenziale e 

che talvolta il comune ha dovuto sopperire alle carenze di ausiliari della sosta con personale della polizia 

municipale; 

 

Tutto ciò premesso 
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IL CONSIGLIO IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA  

• A ridiscutere quanto prima la convenzione in essere al fine di garantire un pieno funzionamento del 

sistema della sosta a pagamento; 

• A rivedere la modalità di identificazione del veicolo in sosta, non più attraverso l’individuazione del 

numero dello stallo, ma utilizzando ad esempio il numero di targa del veicolo; 

• A garantire la gratuità per almeno la prima mezz’ora di sosta per gli stalli vicini all’ospedale SS Annunziata; 

• A pretendere il costante e pieno funzionamento delle colonnine di pagamento attraverso manutenzioni 

tempestive; 

• A pretendere un sistema di ottenimento del resto in maniera tempestiva, qualora non fosse erogabile 

dalla colonnina; 

• A verificare se esiste ancora la proporzione tra stalli a pagamento e stalli liberi come da normativa 

vigente; 

 

 

 

 

 

Cento, 22/01/2025 

Firma 

Gruppo Fratelli d’Italia 

Marco Pettazzoni 

Alessandro Guaraldi 

Francesca Caldarone 

 

 

 

 

 

  

 

  


